
ATA  DE  REUNIÃO  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  EDUCAÇÃO  DE
NAVEGANTES – COMEN 2021/2025

Aos doze dias do mês de julho de dois mil e vinte e um, via google meet, reuniram-se os
membros  eleitos  que  compõem  o  Conselho  Municipal  de  Educação  2021/2025.  O
presidente da comissão eleitoral  informou que a reunião estava sendo gravada e que a
pauta do dia seria para votação e escolha do presidente e vice do novo COMEN, citou que
o formulário de votação com os nomes dos candidatos seria redigido em tempo real e que o
grupo teria disponível o link de acesso a tal formulário no chat da chamada em pauta. O Sr.
Jaison sugeriu que os presentes incluíssem seus nomes ao chat para registrar presença na
reunião e assim foi feito conforme documento anexo junto ao vídeo da reunião. Assim que
solicitado foram disponibilizados três  nomes para concorrer  ao posto de presidente  do
Conselho, sendo, Jaison Fernando Lotério, Gilça Onelia de Jesus e Secundino Francisco da
Costa Neto, a Sra. Adriana Macarini lembrou que conforme regimento interno, antes da
votação os candidatos teriam dez minutos disponíveis cada um para expor seus planos caso
eleitos, assim foi feito, Gilça Onelia foi a primeira a falar, apresentando-se aos demais,
expondo que o objetivo maior de todos no conselho é a qualidade da educação. Jaison foi o
segundo candidato a expor os planos caso eleito, informou que é um dos remanescentes do
antigo  conselho,  mencionou  que  os  três  candidatos  são  capacitados  para  presidir  o
conselho. Secundino se apresentou ao grupo informando que no momento faz parte da
equipe  técnica  da  Fundação Cultural  do  município  colando seu  nome à  disposição.  O
presidente da  comissão eleitoral  solicitou ajuda dos membros a  respeito  do art.  11 do
regimento interno, onde este fala que as deliberações devem ser de forma oral, salvo outra
forma de votação aprovada pelo grande grupo, a Sra. Adriana Macarini sugeriu que se
mantivesse a votação em forma de formulário, e assim com o consentimento de todos foi
dado prosseguimento.  O link para acesso ao formulário foi  disponibilizado no chat  da
chamada e os votos sendo computados em tempo real, ao final de 20 respostas espelhando
a tela de votação para todos os presentes foi informado que 60% dos votos foram para o Sr.
Jaison, 35% para a Sra. Gilça e 5% para o Sr. Secundino. Portanto conforme votação o Sr.
Jaison foi escolhido como presidente do COMEN 2021-2025. Em sequência a escolha do
Vice presidente do Conselho, conforme regimento interno as votações devem ser distintas,
nesse momento o conselheiro Secundino pediu para fazer uma sugestão, de que a Gilça
como segunda mais votada fosse aclama vice presidente, a conselheira Sueli concordou
com a sugestão, mas seguindo o regimento interno a votação teria que obrigatoriamente
acontecer,  sendo assim o nome da conselheira Gilça foi o único para votação de Vice
presidente, o formulário foi criado, o link disponível no chat da chamada para que todos os
presentes  pudessem votar.  Ao  final  de  19  respostas  espelhando  a  tela  de  votação  foi
informado  que  com 100% de  votos  a  conselheira  Gilça  foi  eleita  Vice  presidente  do
Conselho. Seguindo as instruções do regimento interno em seguida deveria ser escolhido o
Secretário Executivo do conselho, o presidente eleito Jaison fez a indicação do Sr. Fabiano
Bianchi para ser o secretário executivo do conselho, a conselheira Adriana Macarini pediu
atenção para a votação de outras comissões que compõem o COMEN e informou que a
escolha  do  secretário  executivo  seria  por  indicação  da  Secretaria  de  Educação  do
município, sem objeção de nenhum dos membros assim ficou decidido, que o assunto seria
abordado numa próxima reunião. O grupo foi informado que alguns assuntos pertinentes
ao conselho já estariam com prazos quase esgotados, incluindo a indicação de um membro
para compor a comissão que vai analisar a lei federal 11.738/2008 que diz respeito a hora
atividade dos professores da rede municipal, a conselheira Adriana lembrou q tal indicação
é  uma  deliberação  de  colegiado,  nesse  momento  a  conselheira  Sueli  pediu  a  palavra



parabenizando  os  eleitos  e  sugeriu  o  nome  do  conselheiro  Jaison  para  compor  esse
comissão da análise da lei já citada. A conselheira Christiane Simas se apresentou como
sendo  suplente  da  representante  das  organizações  não  governamentais  e  pediu  que  se
houvesse  a  possibilidade  de  um segundo membro também fazer  parte  da comissão  de
análise  da  lei  11.738/2008  ela  coloca  seu  nome  à  disposição.  A  conselheira  Adriana
lembrou que conforme regimento, pode ser criado uma comissão especial para acompanhar
as  discussões  e  analise  a  respeito  das  horas  atividades,  lembrando  que  essa  comissão
especial pode ser formada por 3 membros. O presidente Jaison agradeceu as indicações e
comentou um pouco sobre o assunto que será abordado nessas discussões a respeito da lei
federal  já  citada.  Abriu-se assim uma discussão a  respeito  das deliberações  futuras do
conselho,  ficou  decidido  que  todos  teriam  acesso  ao  regimento  interno  via  grupo  de
whatsapp e uma próxima reunião fora marcada para o dia 19 de julho as 9hs da manhã via
google  meet.  Não tendo mais  nada  a  acrescentar  foi  encerrada a  reunião,  essa  ata  foi
redigida por mim, Fabiano Bianchi, e assinada por todos os presentes.

ELENIR CAVIGLIA

ADRIANA MACARINI

JANAINA MUNIZ

VIVIANE RAMOS

GILÇA ONELIA DE JESUS

JULIANO ANTONIO DE SOUZA

JAISON FERNANDO LOTÉRIO

CHRISTIANE SIMAS

JULIANE BERKENBROCH

ANA LUCIA SANTOS COELHO

FABIANO LUIZ BIANCHI

GABRIELA SANTOS

ARILSON PEREIRA

SUELI SOBIERAI

LIONI MARIA DE OLIVEIRA

ENAYRAN DOS REIS

SONIA COSTA

EDSON JOSE DOS SANTOS

ALESSANDRA ZILDA DA SILVA

JOCIMARA PEREIRA MEZZON

ANA CATARIANA GONÇALVES

SECUNDINO FRANCISCO DA COSTA 




